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Aos 10 dias do mês de março do ano de dois mil e quinze, às 09h e 25min (nove horas, 8 

vinte  e cinco minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 9 

14° andar, a quatrocentézima vigésima quinta reunião do Conselho de Administração do 10 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro André Brum de Sá e Luis Fernando 11 

de Fraga Silva como Secretário.  Estiveram presentes os conselheiros titulares e suplentes 12 

que assinam esta Ata. Aberta a sessão o presidente encaminhou o Processo 009.003517.14. 13 

4 que trata da contratação da ferramenta AE BROADCAST, da Agência Estado, para área 14 

de Investimentos do PREVIMPA, para fins de relatoria e parecer do Conselho. Os 15 

conselheiros presentes indicaram o conselheiro Eros Miguel Sadowoy Martins como 16 

relator. O conselheiro Rodrigo esclarece que o referido processo trata da contratação de 17 

serviços diretos com o PREVIMPA, uma vez que, anteriormente, a contratação era feita 18 

pela PROCEMPA. Entretanto, em função da nova política daquela Companhia, esse tipo 19 

de serviço deverá ser contrato diretamente pelo usuário. O conselheiro Luis Fernando, 20 

questiona como será feito o controle do pagamento desse serviço, ou seja, se não haverá 21 

duplicidade: pagamento à PROCEMPA e a Agência Estado. O conselheiro Rodrigo 22 

informa que não, uma vez que o valor será subtraído da fatura da PROCEMPA, e que os 23 

recursos orçamentários já estão devidamente separados, além da fiscalização realizada pela 24 

Seccional de Despesa da SMF e o próprio Conselho Fiscal, bem como da Unidade de 25 

Administração e Serviços do PREVIMPA. Passando aos informes a conselheira Fátima 26 

relata que as eleições deverão ocorrer no período de 30 de março à 17 de abril e que a 27 

Comissão Eleitoral encaminhou ofício aos secretários municipais a fim de que 28 

disponibilizem equipamentos e indiquem servidores que possam auxiliar no processo de 29 

votação; que foram confeccionados 250 cartazes sobre o processo eleitoral e que os 30 

mesmos serão encaminhados para as secretarias para divulgação do processo; também foi 31 

aprovado texto de ofício que será encaminhado pelo PREVIMPA aos aposentados, com o 32 

passo a passo do processo de votação. Acrescenta que estão sendo viabilizadas estratégias 33 

especiais para as seguintes secretarias: SMED solicitação de pauta em reunião de Diretores 34 

de Escolas; SMS solicitação de pauta em reuniões de colegiado (ex.: Gerências Distritais e 35 

Coordenação de Urgências e Emergências); DMAE solicitação de pauta em reunião de 36 

Coordenadores e Divisões; SMA solicitação de pauta em reunião de Coordenadores. Estas 37 

secretarias foram focadas em razão do alto quantitativo de pessoal e pela dificuldade e/ou 38 

pouco acesso dos servidores ao correio eletrônico(e-mail), principal fonte de divulgação do 39 

processo eleitoral. Também informa que a PROCEMPA disponibilizou o Sistema de 40 

Votação Eletrônica somente no dia 06.03.15 e que o mesmo encontra-se em fase de testee 41 

e ajustes pela equipe do PREVIMPA – ainda não foi possível definir o quorum mínimo de 42 

votantes, mas que o mesmo deve finalizar em aproximadamente 5.100(cinco mil e cem) 43 

eleitores. Ressalta que a colega Noedi, que representa o Conselho Fiscal na Comissão 44 
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Eleitoral buscará junto ao gestor do DMLU a construção de uma estratégia viável para 45 

aquela Autarquia. A conselheira Fátima encerra o relato solicitando aos conselheiros/as do 46 

Conselho de Administração que, especialmente durante o período de votação, participem 47 

ativamente do processo de mobilização dos demais colegas de suas respectivas secretarias, 48 

fortalecendo a importância da participação de todos os servidores. Informa também que 49 

não poderá participar das próximas reuniões do Conselho devido à mobilização da 50 

Comissão Eleitoral e a incompatibilidade com suas atividades profissionais, bem como que 51 

seja convocado seu suplente. Passando a ordem do dia, a Unidade de Investimentos do 52 

PREVIMPA, através de seus economistas, apresentou o resultado dos Investimentos do 53 

ano de 2014. Não havendo nada mais a tratar o presidente encerrou a reunião às 10h20min 54 

(dez horas, vinte minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Luis 55 

Fernando de Fraga Silva, Secretário de Mesa e pelos demais presentes. 56 
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